

2024-05-21

## Representante de MC declina a favor de Morena | Álvaro Obregón, CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://newsbeezer.com/mexico/representante-de-mc-declina-a-favor-de-morena-alvaro-obregon-cdmx/>

La candidata de Movimiento Ciudadano (MC) a la alcaldía de Álvaro Obregón, Esther Mejía, declinó a favor del representante del Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

La alcaldía está en manos de la coalición PRI-PAN-PRD y busca retenerla con la postulación de Lía Limón.

El descenso se produjo en pleno Debate Chilango:

Hoy te pido, Álvaro Obregón, que no te dejes pisotear absolutamente por nadie. Hoy anuncio, públicamente, que me sumo, me sumo al proyecto de la Dra. Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier, que sé que podrán construir juntos. conmigo todo lo que me comprometí. ....

Tu navegador no soporta iframes

Según el candidato privilegiado, Javier López Casarín, el emecista tenía una intención de voto de sólo el 2 por ciento. Se dice que está arriba con un 52 por ciento.

Lía Limón dijo que MC le ofreció su apoyo a través de una extorsión pero dijo que no estaban de acuerdo y por eso se sumó a Morena.

La alcaldesa con licencia dijo estar "arriba" en todas las encuestas: Tu navegador no soporta iframes